

☀️ ☁️ ☔️ ☀️ ☁️ ☔️ ☀️ ☁️ ☔️

校長室だより

めさせ！
「学校は楽しい」
100%

大和町立宮床小学校 校長室だより No. 7 令和3年 12月21日 文責：山上武久

寒さを感じる事が多い季節となりました。今週の金曜日から長い冬休みが始まります。勉強はもちろんしてほしいですが、クリスマスやお正月など、子供たちが楽しみにしていることがたくさんありますので、存分に楽しんでくれたらと思っています。

今号は発行の間隔をあけてしまったので、少し前の活動もありますので、ご容赦ください。

○ウオークラリー

児童会の企画委員さんが企画・運営してくれて、子供たちは楽しい時間を過ごしました。

- ・じゃんけんリレー
- ・借り物競走
- ・宝探し
- ・クイズ
- ・的当て



じゃんけんリレー
楽しくできました



的当て
とても上手！



企画委員
お疲れさんでした。



宝探し
上級生が下級生をよくリードしました

○宮床小ギネス



目閉じ
片足立ち
なかなか難しいです。



なわとび
誰が長く跳んでいられるかの勝負です。



フリースロー 圭佑くんは全校でただ一人、3本決めました決めポーズがかわいい！



○活躍

バレーボール、柔道、書道、ポスター、標語など多くの受賞がありました。詳しくは学校便りで！



○校木「あすなろ」

宮床小学校の校木は「あすなろ」です。先日、地域コーディネーターの千坂さんが銘板を設置してくださいました。



あすなろ
青森ではヒバ、秋田ではツガルヒノキとよぼれます。5月頃には花を付けます。
「花言葉は「変わらぬ友情」「未来ある若者」(子ども)たち」

○つるしかざり作り

講師の方々においでいただき、5、6年生がつるしかざりを作りました。1、2年生は門松、3、4年生はしめ縄を作りました。



やさしく教えてくれました！



友達同士でも教え合いました



○おんぶフーム



宮床小の休み時間では、同級生と遊ぶだけでなく、上級生が下級生と遊んであげる様子もあります。そんな上級生を見ると「大人だな～」と感じてとてもうれしくなります。さらに、みんなが周りに気を配ったり、もっと優しくできたらまだまだ良い学校になりますね！！

○難波林間教室（3・4年生）



いろいろな植物を紹介してくれました。「葛」の葉っぱは「わたあめ」のにおい

実物やイラストなど分かりやすいように様々な工夫をして教えていただきました



○宮床小ニュース



保健委員会から身だしなみがパーフェクトだった人たちへの表彰がありました。



プログラミング学習で自由自在にパソコンからリモコンカーを操縦していました。



○難波神代神楽



5、6年生が難波地区の渡辺さんから難波神代神楽を教わりました。

○いろいろ



日によりうんていは渋滞します



図書委員は日々忙しそうです

第2回
全校サッカー大会
白熱の戦いが繰り広げられました。



先輩と後輩



同級生



先輩と後輩

②



もしも～し！
3年生の糸電話の実験



調理実習
おいしい味噌汁ができました

だーれだ？

今号も姉妹での出題です。お姉ちゃんの左目、妹の右目です。何家の姉妹でしょう？



前回の答えは角田友梨さん、翔くんの姉弟でした。